



Erstklassige Versorgung von Rückenleiden

Neuer Chefarzt der Klinik für
Wirbelsäulenchirurgie im Marienhospital Aachen:
Dr. med. Marco Koriller leitet
seit Mai 2023 die Fachabteilung

Moderne und komplexe Behandlungsmethoden bei allen Erkrankungen der Wirbelsäule

Unser Team der Klinik für Wirbelsäulenchirurgie am MARIEN ist für Sie da, wenn es um Ihren gesunden Rücken geht!

Die Sektion für Wirbelsäulenchirurgie/Neurochirurgie ist bereits seit vielen Jahren in der StädteRegion Aachen etabliert. Im Mai 2023 hat **Dr. med. Marco Koriller** die Leitung der Klinik für Wirbelsäulenchirurgie übernommen.

Der 46-Jährige ist **Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie** und hat seine Assistenzarztzeit an den Universitätskliniken Tübingen und Köln absolviert. Zuletzt war Dr. Koriller Ltd. Oberarzt der Klinik für Wirbel-

säulenchirurgie des St. Franziskus-Hospitals Köln. Zusammen mit der dortigen Chefärztin Prof. Dr. med. Viola Bullmann hat er die Klinik in den letzten zwölf Jahren zu einem hochspezialisierten vielfach ausgezeichneten Wirbelsäulenspezialzentrum aufgebaut. Inzwischen hat der Wirbelsäulenspezialist rund **3.000 Rückenoperationen** durchgeführt und wird seine Expertise nun zusammen mit seinem Team zugunsten der Aachener Patientinnen und Patienten einsetzen.

Wirbelsäule: Die tragende Säule des Körpers

„Die Wirbelsäule ist das tragende Element des menschlichen Skeletts und umfasst 24 freie Wirbel, die über 23 Bandscheiben beweglich verbunden sind“, erklärt Dr. Koriller. Weitere acht bis zehn Wirbel sind zu Kreuz und Steißbein verwachsen. Diese Skelettstruktur – einschließlich des Wirbelkanals mit dem darin befindlichen Rückenmark – kann vielfältige Krankheitsbilder aufweisen.

„Jeder dieser Abschnitte hat seine Besonderheiten und wird von den anderen Teilen beeinflusst. Vor allem bei der operativen Behandlung dieser komplexen Krankheitsbilder sollte die Wirbelsäule nicht als Summe ihrer Einzelteile, sondern als Organ in ihrer Gesamtheit betrachtet werden“, unterstreicht der Experte. „Ziel der meisten Operationen ist es, Engstellen an Nervenwurzeln oder am Spinalkanal zu beseitigen. Dabei dürfen jedoch keinesfalls die Statik und das sagittale Profil der Gesamtwirbelsäule



aus den Augen verloren werden.“

Die Behandlung von Wirbelsäulenpatientinnen und -patienten hat im Marienhospital eine lange Tradition. Die Multiprofessionalität aus Neurochirurgen, Unfallchirurgen und Orthopäden wird bereits seit vielen Jahren gelebt und soll nun noch deutlich intensiviert werden.

„Wir freuen uns daher sehr, mit Herrn Dr. Koriller einen versierten Mediziner und exzellenten Wirbelsäulenchirurgen für unser Wirbelsäulenteam gewonnen zu haben“, betont Regionalgeschäftsführer Benjamin Michael Koch. „Zusammen mit der Ltd. Oberärztin Kristin Aretz und dem Ärzteteam der Wirbelsäulenchirurgie, unserem Sektionsleiter der Neurochirurgie, Herrn Dr. Johan Moreau und

der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie wird Herr Dr. Koriller die Abteilung zu dem führenden interdisziplinären Wirbelsäulenzentrum in der Region Aachen ausbauen“, ist sich Benjamin Michael Koch sicher. „Wir wünschen ihm einen guten Start im MARIEN und viel Erfolg!“

Komplexe Behandlungsmethoden

In der neuen Klinik wird das gesamte Spektrum aller Krankheitsbilder rund um die Wirbelsäule abgedeckt. Es reicht vom einfachen mikrochirurgischen Eingriff bis hin zur komplexen dreidimensionalen Rekonstruktion längerer Wirbelsäulenabschnitte. Darüber hinaus werden degenerative Erkrankungen der **Lenden- und Halswirbelsäule, Wirbelsäulendeformitäten**

(Skoliosen/Kyphosen), Frakturen, entzündliche Erkrankungen, Tumore sowie chronische Rückenschmerzen behandelt.

„Gemeinsam im Team stimmen wir zusammen mit unseren Patientinnen und Patienten und den zuweisenden Ärztinnen und Ärzten in einer vertrauensvollen und kollegialen Atmosphäre das optimale Therapiekonzept ab und stehen den Betroffenen als kompetente Ansprechpartner in allen Fragen und Unsicherheiten zur Seite“, sagt Dr. Koriller.

Wir legen großen Wert darauf, das Organ Wirbelsäule als interdisziplinäres Team mit einem ganzheitlichen Blick aus zu betrachten, so dass wir eine Versorgung auf qualitativ höchstem Niveau anbieten können!“



Wir sind gerne für Sie da und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme:

Klinik für Wirbelsäulenchirurgie

Sekretariat: Nadine Brandt

Zeise 4, 52066 Aachen
Tel.: 0241/6006-3701
Fax: 0241/6006-3709
wirbelsaeulenchirurgie@marienhospital.de



Dr. med. Marco Koriller ...

... wurde 1976 in Lahnstein (Rheinland-Pfalz) geboren, er ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern. In seiner Freizeit macht er gerne Sport und ist ständig in Bewegung. Sein Credo: „Wenn ich meinen Patientinnen und Patienten empfehle, dreimal die Woche Rückentraining zu machen und sich zu bewegen, möchte ich es selbst auch vorleben.“ So stehen bei ihm Fußball und Fitness an drei bis vier Abenden die Woche auf dem Programm. Außerdem hat er in der Coronazeit das Brotbacken für sich entdeckt und bereits drei eigene Sauerteige „gezüchtet“.

Der Familienvater liebt das Reisen. Schon sein „PJ“ (Praktisches Jahr im Medizinstudium) hat er in der Schweiz, in Rom und in New York absolviert. Es folgten Krankenhauseinsätze während seiner Assistenzarztzeit in Österreich, Jamaika und China.

2009 hat er den berufsbegleitenden Studiengang der Gesundheitsökonomie an der European Business School in Östlich Winkel als Gesundheitsökonom (ebs) abgeschlossen. In seinem ersten Jahr als Assistenzarzt an der Uniklinik Köln hat er eine Teilzeit-Forschungsstelle am Institut für Gesundheitsökonomie und Klinische Epidemiologie (IGKE) bekleidet, das 1997 auf Initiative des heutigen Bundesgesundheitsministers Prof. Dr. Karl Lauterbach gegründet wurde.

Neben seiner ärztlichen Tätigkeit gibt er sein Wissen gerne an den studentischen Nachwuchs weiter, u.a. bei seinem akademischen Lehrauftrag an der Hochschule in Osnabrück.



Wir sind gerne für Sie da und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!



Dr. med. Marco Koriller
 Chefarzt der Klinik für
 Wirbelsäulenchirurgie am MARIEN



Kristin Aretz
 Ltd. Oberärztin der Klinik für
 Wirbelsäulenchirurgie am MARIEN



Almntaser Kettaneh
 Funktionsoberarzt der Klinik für
 Wirbelsäulenchirurgie am MARIEN



Lena Brandenburg
 Fachärztin der Klinik für
 Wirbelsäulenchirurgie am MARIEN



Jonas Baumdicker
 Assistenzarzt der Klinik für
 Wirbelsäulenchirurgie am MARIEN

Marienhospital Aachen · Klinik für Wirbelsäulenchirurgie

Zeise 4 · 52066 Aachen · Telefon: 0241/6006-3701 · Fax: 0241/6006-3709
 wirbelsaeulenchirurgie@marienhospital.de · www.marienhospital.de/wirbelsaeulenchirurgie
 www.facebook.com/marienhospital.aachen · www.instagram.com/marienhospital